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会長挨拶	 紙谷会長

本日は、世界各国の平和度ランキングおよび治安に
ついてお話しさせていただきます。
オーストラリア・シドニーに本拠を構えるシンクタ
ンク「経済平和研究所（IEP）」は、毎年「世界平和
度指数ランキング」を発表しており、この指標は、社
会の安全・安心の度合い、国内外の紛争状況、軍事化
の度合いといった複数の要素を基に算出され、各国の
平和度をランキング化したものです。
2024年のランキングによると、最も平和な国として
選ばれたのはアイスランド、続いて 2位がアイルラン
ド、 3位がオーストリアとなりました。平和指数の評
価においては、社会や国民の安全意識の高さ、政治的
な安定、司法制度、暴力犯罪の発生率など、細分化さ

さあ～いこう！
新たな時代に向かって

れた要素が考慮されております。
一方で、平和度指数が著しく低い国々もございま
す。ワースト 3には、163位のイエメン、162位のスー
ダン、161位の南スーダンが名を連ねており、これら
はいずれも紛争が続く地域で内戦の激化、人々の避難
を余儀なくし、さらに経済の悪化、犯罪の増加へとつ
ながる負の連鎖を生み出しております。
さて、日本の状況ですが2023年には世界 9位と高評
価でしたが、2024年には17位へと順位を落としまし
た。「社会の安全と治安」「国内や国際的紛争」「軍事
化」要因と考えられます。
これまで、日本は世界的に見ても治安の良い国とさ
れてきました。しかし、近年では闇バイトを介した強
盗事件の増加など、安全・安心な社会環境が揺らぎつ
つあります。特に、大阪府においては、2023年の刑法
犯罪遭遇率が全国ワーストという不名誉な結果です。
地域の安心・安全を守るためには、わたしたち一人
ひとりの努力が不可欠です。ロータリー活動や地域防
犯・防災活動を通じて、皆さまと共に住みよい吹田の
街づくりを推進するため 2月24日には吹田警察の防犯
係・吹田西RC・木瀬部屋での特殊詐欺「どすこい！
キャンペーン」をイズミヤ千里丘で協賛いたします。
未来の世代が誇れる社会の実現に向けて、共に力を尽
くしていければと思います。

幹事報告	 清水（良）幹事

田中パスト会長が 1月19日、交通事故に遭い入院さ
れたとの報を受けましたのでお知らせします。詳細は
不明ですが、一日も早いご快復を祈念します。

本日の例会 次回の例会

第1956回例会　令和 7 年 3 月 3 日
今週の歌　「君が代」　「奉仕の理想」
卓　　話　「今からでも間に合う令和流PR

～キーワードは「PESOモデル」～」
株式会社Black Panther　

代表取締役　八尾　里美 様
（佐々木プログラム委員長ゲスト）

第1９57回例会　令和 7 年 3 月10日
今週の歌　「青葉城恋唄（さとう宗幸）」

45周年記念講演会
「音楽でつなぐ希望と平和」

　　　　　 TPO株式会社　代表取締役社長
橋本　恵史 様



各委員会報告	
●髙木青少年奉仕委員
「江坂大池小学校　木瀬部屋力士とふれあい昼食会の
ご案内」
・日時： 2月26日（水）12時から
・場所：江坂大池小学校
木瀬部屋力士と当クラブ会員が生徒と給食を一緒に
取り、力士と身近に語りふれあう場を提供する奉仕事
業を実施します。ご参加の皆様は、小学校の正門から
入り直接 2階の第 2会議室に12時に集合お願い致しま
す。当日はクラブジャケット着用をお願い致します。

「大相撲　ちびっこランド江坂園場所のご案内」
・日時： 3月 4日（火）9時45分から
・場所：ちびっこランド江坂園
保育園の園児約50名を対象に木瀬部屋力士とふれあ
いの場を提供する奉仕事業です。 3月 3日の例会で最
終のご参加確認を致します。ふるって、ご参加よろし
くお願い致します。

●橋本（芳）社会奉仕委員長
「特殊詐欺どすこい！キャンペーンのお知らせ」
・日時： 2月24日（月）11時から
・場所：�イズミヤショッピングセンター千里丘店
　　　　 2階セリア前特設会場
吹田警察署防犯保安係の主催で当クラブが協賛し
て、特殊詐欺防犯啓発活動に取り組みます。木瀬部屋�
宇良関にお越しいただきます。

●福原職業奉仕委員長
「職業奉仕炉辺談話のご報告」
2 月 6 日（木）「博多流神屋」にて炉辺談話を開催

し、22人の会員にご参加いただきました。
今回原点に戻って“職業奉仕活動とは何か”という
事、これまでの職業奉仕事業の進め方やこれからやり
たい事業について、先日行った出前授業について、感
想ご意見を伺いました。
主な意見として
【職業奉仕活動とは何か？】
・�職業を行う事が根幹、まずは自分の本業をしっか
りと行う。
・無職の方が会員になる事には違和感を覚える。

【職業奉仕事業の進め方やこれからやりたい事業
は？】
・�小中学生にこそ、お金についての講義を行う事が
必要。日本は遅れている。
・子ども食堂をやってみたい。
・�ロータリーのネットワークをいかして、裁判所や
国会見学など。

【前回の出前授業についての感想】
・�個別に直接依頼を受けて行っているようなので、
みんなとの共有が必要。
・�7 月からのスタートでは学校の予定が確定してし
まっているので新旧理事が連携して早くに動き出
す事が必要。
・対象を高校生、大学生に広げていく。
・�授業の予定が詰まっているのであれば夏休みなど
の期間を利用してはどうか。

なお、次回より炉辺談話は開始時間18時、会費
7,000円を基本にする事で参加者の賛同を得ました。

●木田国際奉仕委員長
「45周年記念コンサートについて」
　開催まで 2週間となりました。参加予定数は現在74
人です。引き続き動員をお願い致します。

●堀会員
「大阪・関西万博開幕日のバス手配のご案内」
　 4月13日（日）の万博開幕日に大型バスを手配してい
ます。※往路のみの手配です。
・集合時間：午前 8時
・出発場所：新大阪・江坂東急REIホテル　御堂筋側

��

お誕生日のお祝い　 3月

�

会　　員
　橋本（芳）会員
　合田会員
　井伊会員

会員夫人
　江村会員夫人
　瀬川会員夫人

�

出席報告	 出席委員会　佐藤委員長

●会　員　数　40名　　出席会員数　33名
●来　　　客　 0名　　本日の出席率　91．67％
● 1月27日の出席率（メーキャップ含む）100％

ニコニコ箱	 瀬川副SAA

本日は14名の方からご協力をいただきました。佐藤
会員、井伊会員、坂口会員、瓜生会員、杦本会員、
髙木会員、近藤会員、堀会員、江村会員、小山会員、
村田会員、青木会員、阿部会員、瀬川会員です。それ
とパスト会長会の残金をいただきました。ありがとう
ございました。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱� 55,130円
　　　　　　　　累計のニコニコ箱� 1,527,850円
　　　　　　　　累計のニコニコB� 27,000円



卓　　　話

私の職業� 堀　　豊�会員

私は2001年創業（HD体制は2011年）の株式会社
ジャパンクリエイトグループという会社へ2003年に入
社し、現在は専務取締役管理本部長という立場役割に
就いています。

吹田西RCには2013年に吹田商工会議所の集まりで
瀧川パスト会長や髙木会員のお母様である髙木久美子
様などにお声がけを頂いたことがきっかけで入会し
て、当時はバリューネットワークという食品小売や飲
食事業の事業子会社の社長として卓話を行ないまし
た。その関係で当クラブでの職業分類は食品小売と
なっています。コロナ禍の最初の緊急事態宣言の直前
に2020年 3 月（橋本徹也パスト会長年度の幹事でもあ
りました）に事業会社から持ち株会社である今の立場
へ異動しました。

事業子会社の社長のときは何屋さん？と訊かれれば
「お肉屋さん」「食品関係」と一言で答えることが出来
ました。その後ゴルフショップや福祉関係の事業など
も私の担当範囲になってきましたが、吹田エリアに関
連する内容ばかりでしたので説明に困ることはありま
せんでした。
現在はグループ連邦経営の本部におりグループ全体
に関わっています。皆様のお手元にグループ全体をご
説明するパンフレットをお配りしておりますとおり、
会社数は直近で16社、30の事業を行なっており正社員
で約900名、派遣スタッフやパートアルバイトなど事
業運営に関わるメンバーを含めると 1万人超となりま
す。今となっては何屋さん？と訊かれても一言で相手
に伝えにくいというのが私の中で一つのネタになりつ
つあります。奥さんも近所のママ友から訊かれても
困っているようです。（笑）

たくさんの会社と事業があるものの、グループの祖
業である人材ビジネスと五十嵐家の家業から派生した
食品流通で約 9割の売上を占めております。リーマン
ショックを機にM&Aや新規事業へのチャレンジで多
角化を進めてきたことによるものですが、最近は既存
事業を補強するものしか手を出さないようにしていま
す。また事業の特色としては人材ビジネスも食品流通
も得意先様の軒下を借りる形での事業展開ですので、
店舗や顧客を増加させるための設備投資はそれほどか
からない性質がございます。よって当グループの性質
として見た目はメーカーや小売業をやっているよう
で、本質としては営業会社という側面があります。

堀の役割としては、グループ全体で行なう財務や会
計（各社ごとではなく一元化）、労務や人事、教育と
いった人材関連、コンプライアンスや安全衛生、事業

会社の監査、会社としてのイベント運営を行なう管理
本部という部門を担当しております。処理を粛々と進
める部分は各々責任者や従業員が頑張ってくれてお
り、私はグループ全体としての中長期計画に基づき、
新たな仕組みを考えて創っていく役割と、ガバナンス
という面でチェックする役割を担っております。ま
た、中長期戦略のなかでM&Aを積極的に行なうなか
で、企業譲渡案件の資産査定やグループ全体最適を目
指す標準化や効率化も担当しております。
また企業は人なりという経営方針でもあり痛感する
場面も多々あるなかで、人材教育体系を改めて整備し
直しているところでもあります。

以上が私の職業としてのお話ですが、吹田西RCへ
入会させていただき12年目となり、会社関係の中だけ
でない、こういった沢山の先輩経営者の、異なる業
界、様々な考え方、価値観に触れることは私にとって
重要なインプットの場になっています。実際に仕事の
やり方としてヒントを得て採り入れさせていただいて
いることも多々あります。これからも新たに入会され
てきている方々とも親睦を深めるなかで、公私ともに
高めていけるようにしたいと考えております。今後と
もどうぞよろしくお願いいたします。

私の趣味� 江村　　実�会員

大阪へ2023年 4 月に転勤して早 2 年が経過しまし
た。前回の卓話では私の職業についてお話しました
が、今回は私の趣味についてご紹介したいと思います。

●趣味のきっかけ
私の趣味は、日本全国47都道府県に 1泊以上の旅行
をすることです。2020年以降をカウントの起点として
います。なぜ2020年かというと、当時、私は東京に転
勤し、オリンピックの開催で盛り上がることを期待し
ていました。しかし、新型コロナウイルスの影響でホ
テル業界は壊滅的な打撃を受けました。
2020年 4 月、桜が満開の頃に虎ノ門東急REIホテル
へ着任。しかし、着任早々にホテルはコロナ感染者の
療養施設として稼働することになりました。東急ホテ
ルズ各ホテルの営業は縮小し、業界全体が大きな赤字
を抱える状況となりました。給与カット、賞与カット
など厳しい状況が続く中、会議では前向きな話がほと
んどなかったことを覚えています。
しかし、仕事が減った分、休日が増えたため、「人
も少なく、宿泊費も安い今こそ旅行のチャンスだ」と
考えました。特に、関東周辺の北関東、中部、信州エ
リアは西日本出身の私にとって馴染みが薄かったた
め、積極的に訪れることにしました。

●旅の記録とコレクション
旅行の記念として、各都道府県でピンバッジを購入



Suita West RC

「人間やってやれないことはない」
合格を信じて必死に税理士試験の勉強をして
いたころを思い出します。

私の座右の銘
２５ 瀬川会員

2 月 6 日職業奉仕炉辺談話�in�博多流神屋

本日は洋食コースです。旨し！

堀会員、本日の卓話、ありがとうございました。

江村会員、グルメ本の執筆をお願いします。

することを決めました。ピンバッジは売店ではあまり
売れていませんが、城、湖、山などの観光地では必ず
と言っていいほど見つかります。
現在（2025年 2 月時点）、訪問済みの都道府県は30
県。残りは以下の17県です。（未訪問県：秋田・山
形・福島・福井・名古屋・岐阜・徳島・愛媛・鳥取・
島根・岡山・広島・山口・長崎・大分・宮崎・鹿児
島）

●宿泊して良かったホテル＆旅館
【竹ふえ（熊本）】
すべてが極上の旅館。オーナーは京都出身で、雰
囲気・料理・部屋・備品のこだわりが素晴らしい。
高価格だが、一度は泊まる価値あり。
【ガーデンテラス長崎（長崎）】
稲佐山の中腹に位置し、夜景が美しい。料理もお
いしく、ホテル内ですべて完結できる。
【白石屋（島根・玉造温泉）】
大衆的な旅館だが、若いスタッフのやる気とサー
ビス精神が素晴らしく、気持ちよく滞在できる。

●食べ物が美味しかった県
【福岡】
・かわや（鳥皮焼き）：�1 週間かけて焼き上げるカ

リカリの鳥皮。
・うどんWEST：�九州全域に展開する大衆的なう

どんチェーン。
・うなぎの吉塚：�カリカリの皮とトロトロの身が特

徴的なうなぎ。
【高知】
・カツオの塩たたき（黒尊）：�四国の食べログ居酒

屋ランキング 1 位
（当時）。

・うなぎの源内：�福岡の吉塚うなぎ同様、カリカリ
の皮が特徴。

【青森】
・寿司居酒屋�樽：�2 か月前予約必須の人気店。日

本酒の種類が豊富で、店員の知
識レベルも高い。

●まとめ
全国47都道府県の宿泊旅行を目標に、2020年から旅
を続けています。旅の楽しみは、美味しいものを食べ
ること、素晴らしい宿に泊まること、そして旅の記念
としてピンバッジを集めることです。今後も全国制覇
を目指し、旅を楽しんでいきたいと思います。


